



Ciné Réflexion à Montmoreau

Lancement d'une nouvelle initiative Paroissiale pour les "Ados": Le "Ciné-Réflexion",

Le vendredi, une fois par mois, de 18h15 à 21h30, salle Beaucanton. Fort de l'expérience et du succès de cette initiative sur Barbezieux l'an passé, le Ciné Réflexion continue sur Barbezieux mais une nouvelle équipe avec George et Pascaline Desmyter se lance sur Montmoreau.

Prochaine rencontre : vendredi 08 novembre à 18h15. Invitez largement vos ados !

AUMÔNERIE DES COLLÉGIENS

CINÉ-RÉFLEXION

Un film . Un dîner . Une prière

le vendredi à 18h15

18 octobre	14 février
8 novembre	24 mars
20 décembre	18 avril
24 janvier	23 mai

weekend cohésion
14-15 décembre avec Barbezieux

Pélé des jeunes à Lourdes
25 au 27 avril



Rendez-vous à la salle **Beaucanton**
(2, place Beaucanton 16190 Montmoreau)



PAROISSE Blanzac - Montmoreau - Villebois
DOYENNE SUD CHARENTE

infos : pascaline.nomine@gmail.com
desmyter.george@gmail.com

